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私の夢、それはどんな動物にもやさしくできる『動物園の職員』です。
そう思うようになったのは、動物のことが大好きなのはもちろんですが、私が小学１年の時までかわ

いがっていた猫を、家の事情で手放してしまったからです。動物は物じゃないのに大切な命を見捨てて
しまったことは、今でも心の中で強く鮮明に残っています。私はそのことがあってから、動物の命を大
切にして、動物の気持ちを考えられる人になりたいと心からそう思うようになりました。だから、動物
園の職員になり、動物とふれあう仕事をしていきたいです。
そのためには、勉強を人一倍がんばり、精神面でもすぐ何でもあきらめない努力をすることが必要だ

と思います。私は、動物の命の大切さは、人の命の大切さと何も変わりはないということも、仕事を通
じで皆に伝えられるようになりたいです。また、あきらめず自分の夢へ一日一歩ずつでも前進していけ
るようにがんばりたいと思います。

持留小学校６年　岩元　かほ

将来の夢

◆『会社・事業所見学おおさき巡り』を実施しました！

　今年度も中学校２年生を対象に、町内の企業を見学する『会社・事
業所おおさき巡り』を、大崎ものづくりネットワーク振興会を中心に
協力していただき、実施しました。
　大崎中学校から 20名の生徒が４社を訪問し、担当者から業務内容や
仕事をする上でのやりがい、社会的責任について説明を受け、真剣な
表情で聞き入っていました。

◆大崎町小学校陸上記録会が開催されました！

　10月 16 日（木）、町中央運動公園において、町内の６小学校
から 212 名の児童が参加して、『平成 26年度大崎町小学校陸上
記録会』を開催しました。
　澄み切った秋晴れの下、学年別、種目別に組まれた各プログラ
ムで熱戦が繰り広げられました。

【会社・事業所おおさき巡りに参加して】　　大崎中学校２年　　池田　菜七美
　今回『会社・事業所おおさき巡り』で４社を訪問して、お話を聞いたり、体験をさせていただいたり
して、とても良い勉強になりました。
　新平酒造さんで１番印象に残ったことは、とても大きなタンクと甕

かめ

がたくさんあったことです。理科
で学んだ蒸留を使って焼酎を造ることを知ることができてよかったです
　日本ハードウェアーさんでは、細かいところまで配慮して製造されていることを知ることができまし
た。ジャパンファームさんでは、鶏や豚について教えていただきました。鶏の飼育についてとてもすご
いと感じました。ストーンワークスさんでは、シラスを使って緑化事業を進めていらっしゃることを
初めて知ることができました。シラスについては、今まで良いイメージを持っていなかったのですが、
環境に優しい材料であることを知ることができました。
　この体験を、これからの生活に生かせるようにしたいと思います。
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